

## Asamblea de la Cámara de Comercio de Santa Cruz

**Manuel Roberto Lira L.**  
*Docente e Historiador*  
*Corresponsal*

El pasado viernes 17 de enero se llevó a cabo la asamblea de la Cámara de Comercio de Santa Cruz, en la cual se realizó un recuento de las actividades desarrolladas durante el año 2024 y los proyectos en los que se está trabajando para el año 2025.

La presidenta, Magali Tapia, dio la bienvenida

a los socios asistentes, destacando los principales logros de esta joven directiva, que lleva menos de un año en el cargo. Hizo hincapié en la importancia de la participación de los comerciantes santacruzanos en esta asociación gremial, ya que "la unión hace la fuerza" y, en conjunto, se pueden alcanzar más y mejores logros.

En la ocasión, el director y secretario de la Cámara, Manuel Lira, destacó la relevancia que tuvo la Cáma-

ra de Comercio en las recientes elecciones, ya que, en sus dependencias y en colaboración con otras instituciones, se llevó a cabo el debate de los candidatos a la alcaldía de la ciudad, brindando la oportunidad a todos de presentar sus ideas y que éstas fueran escuchadas por la comunidad. También mencionó la invitación recibida por la Cámara de Comercio de Santa Cruz para participar en el Consejo de Seguridad Comunal, resaltando que, en la actual administración municipal, se reconoce la importancia de los comerciantes como actores clave en el tema de seguridad, debido a que son afectados por la delincuencia y, al mismo tiempo, son testigos de los problemas que se presentan en los puntos más críticos de la ciudad.

El tesorero, Alejandro Quezada, presentó el estado financiero de la Cámara de Comercio y expuso los proyectos que se están desarrollando para el año 2025. Entre ellos, destacó la postulación al proyecto "Barrios Comerciales", cuyo objetivo es invertir en nuevas luminarias y llevar a cabo mejoras en diversos sectores, con el fin de beneficiar no solo a los comerciantes, sino también a toda la comunidad de San-

ta Cruz.

El director Delfin Vidal realizó una reseña sobre la participación de la Cámara de Comercio en la pasada campaña de la Teletón, donde la institución tuvo una destacada labor junto con los diversos medios de comunicación de la ciudad, reiterando el compromiso de la Cámara con los niños de Chile.

En la ocasión, se hizo entrega de un reconocimiento a la socia señora

Teresa Bustamante por su destacada participación en la Cámara de Comercio de Santa Cruz.

Por último, se rindió homenaje a dos socias fallecidas en 2024, la señora Marta Rosa Pizarro Parraguez y la señora María Patricia Muñoz Valdivia. En la ocasión, sus hijos recibieron un galvano en el que se destacó el valioso aporte que ambas realizaron al comercio santacruzano.

